



Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence 10046-A03-ALB

Prix 279 000 €

Chateauneuf-Grasse Appartement à vendre (06740)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Venez Découvrir un beau 2 pièces (45m2). Situé dans un éLégant immeuble contemporain de trois étages, cet appartement de 45,03 m² offre une chambre spacieuse et une cuisine américaine moderne. l'atout principal de cette propriété est sans aucun doute sa magnifique terrasse, qui vous permet de profiter du confort et de l'espace extérieur. De plus, cette résidence de prestige comprend une piscine et des espaces verts paisibles. Cet appartement comprend un garage, offrant ainsi une solution pratique pour le stationnement de votre Véhicule. l'emplacement de cet appartement est idéal, avec l'école ...

Situated in an elegant three-story building, this 45.03 square meter apartment offers a spacious bedroom and a modern open-plan kitchen. The standout feature of this property is undoubtedly its stunning terrace, providing you with comfort and outdoor space. Moreover, this prestigious residence includes a garage, offering a convenient solution for your vehicle parking needs. The location of this apartment is ideal, with École Élémentaire la Tour d'Opio just a short 10-minute walk away. You'll also have easy access to transportation, with both Grasse and Mouans-Sartoux train stations less than ...

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







